

Vielen Dank für die Glückwünsche !

Nach meiner Auszeichnung mit der Ehrennadel des Schachverbandes Sachsen e.V. (SVS) in Gold zum Verbandstag des SVS am 20.04.2013 in Großröhrsdorf bedanke ich mich auf diesem Wege für die vielen Glückwünsche!

Mein Dank geht auch an den Präsidenten des Schachverbandes, Hans Joachim Schätz, sowie insbesondere an meinen „alten“ Schachfreund Günter König für seine Laudatio.

Über diese Ehrung habe ich mich sehr gefreut und verstehe sie auch als Aufforderung zu weiterem ehrenamtlichen Engagement für den Schachsport in Chemnitz.

Günter Schmidt

